



Liebe Zuschauer, Freunde und Sponsoren,

im Mittelpunkt unserer neuen GRENZENLOS-Folge, die jetzt am Samstag ausgestrahlt wird, steht diesmal die Nordseeinsel Langeoog. Mit 14 km Sandstrand und einer phantastischen Dünenlandschaft ist sie bei Naturliebhabern und Erholungssuchenden gleichermaßen beliebt.

Anita Read, Reisejournalistin, Rollifahrerin und frühere bayerische Behindertenbeauftragte, hat sich für uns mit ihrem Mann zusammen auf der Insel umgeschaut und die Ferienmöglichkeiten für den Urlauber mit Handicap getestet.

Im Studio ist sie mit GRENZENLOS-Moderatorin Zuhai Soyhan im Gespräch, die auch den Kurdirektor von Langeoog über die Barrierefreiheit auf der Insel befragt.

Verreisen Sie mit uns in den Norden und versäumen Sie nicht unsere Sendung am

Samstag, 21. Mai 2011
11.15 Uhr / Sport 1 (vormals DSF)

"Langeoog"
Fernsehmagazin GRENZENLOS
auf dem Programmplatz
der Sendung "Normal"



Schalten Sie ein oder programmieren Sie rechtzeitig Ihren Video- bzw. DVD-Recorder! Wir wünschen Ihnen viel Spaß und gute Unterhaltung!

Falls Sie aber die Sendung wirklich verpasst haben sollten, nutzen Sie einfach unseren Sendemitschnittsdiens: Über unseren [Bestellservice](#) können Sie alle Filme auf DVD beziehen.

Und natürlich freuen wir uns auf Ihre Hinweise und Anregungen. Schreiben Sie uns doch Ihre Wünsche, Erfahrungen und Meinungen – gerne über das [Gästebuch](#) per [E-mail](#) oder über unsere [Facebook](#) Seite! Hier finden Sie eine ständig wachsende Community!

Mit freundlichen Grüßen
Hermann Hoebel &
das Team des Fernsehmagazins Grenzenlos

Wichtig: Falls Ihnen dieser Newsletter ungestaltet, also nur als Textversion übermittelt wurde, können Sie ihn [hier](#) vollständig einsehen.

Wir danken
unseren Förderern:

